

**PROSES PEMBENTUKAN KEDISIPLINAN PESERTA
DIDIK DI MI MATHOLI'UL FALAH JUWANA PATI**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)**

Oleh:

**HESTI MALINDA
NIM 1810310183**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PRODI PENDIDIKAN GURU MADRASAH IBTIDAIYAH
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322
Telepon (0291)432677, Website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi Saudara:

Nama : Hesti Malinda
NIM : 1810310183
Fakultas : Tarbiyah
Prodi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah
Judul : **Proses Pembentukan Kedisiplinan Peserta Didik di MI Matholi'ul Falah Juwana Pati**

Benar benar telah melakukan proses pembimbingan dengan pembimbing sejak tanggal **12 November 2021** sampai dengan **13 Juli 2022** dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses selanjutnya

Kudus, 13 Juli 2022
Pembimbing,



Didi Nur Jamaludin, M.Pd.
NIP. 198807011032042016



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322
Telepon (0291)432677, Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/i:

Nama / NIM : Hesti Malinda/ 1810310183
Fakultas / Prodi : Tarbiyah / Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah
Judul : Proses Pembentukan Kedisiplinan Peserta Didik di MI Matholi'ul Falah Juwana Pati

Telah diujikan pada **30 Agustus 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Adri Efferi, M.Ag.</u> NIP. 197503182000031001 Ketua/ Penguji I	1/9/22	
<u>Retno Susilowati, M.Pd.</u> NIP. 197608112007102001 Penguji II	2/9/22	
<u>Hi. Any Umy Mashlahah, M.Pd.</u> NID. 197903052009042016 Sekretaris Sidang	5/9/22	
<u>Didi Nur Jamaludin, M.Pd.</u> NIP. 198807011032042016 Dosen Pembimbing	5/9/22	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	5/9/22	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kesadaran dan tanggung jawab **Hesti Malinda NIM 1810310183** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apapun dikemudian hari apabila ditemukan ketidak sesuaian pernyataan saya ini.

Kudus, 13 Juli 2022

Yang menyatakan



Hesti Malinda
NIM 1810310183



MOTTO

وَلَا تَهِنُوا وَلَا تَحْزَنُوا وَأَنْتُمْ الْأَعْلَوْنَ إِنْ كُنْتُمْ مُؤْمِنِينَ

Artinya: Janganlah kamu bersikap lemah, dan janganlah (pula) kamu bersedih hati, padahal kamulah orang-orang yang paling tinggi (derajatnya), jika kamu orang-orang beriman. (Q.S Ali Imran ayat 139)¹



¹ Departemen Agama RI, Al-Qur'an dan Terjemahannya, (Bandung: Jabar, 2010), 93.

PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, segala puji syukur atas kehadiran Allah SWT, Tuhan semesta alam yang telah memberikan rahmat dan hidayat yang tak terhingga sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan penuh kesabaran, pelajaran, perjuangan, dan pengalaman. Skripsi ini penulis persembahkan kepada:

1. Untuk kedua orang tua ku Bapak Maturi dan Ibu Darmini (almh) yang selalu penulis cintai dalam diam dimanapun dan kapanpun, pesan terakhir yang selalu penulis ingat dan doa yang selalu menyertai langkah demi langkah dalam menyelesaikan skripsi ini.
2. Untuk kakaku Ahmad Agus Zuhri Luthfi yang dari awal senantiasa memberikan semangat, sabar dan support terbaik untuk adiknya.
3. Untuk keluarga saya yang selalu mendoakan dan memberikan saya motivasi.

Terimakasih kepada pihak yang telah penulis sebutkan. Semoga segala kebaikan, ketulusan, kesehatan serta keselamatan senantiasa mengiringi kalian serta selalu dimudahkan dan diberkahi Allah SWT.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	أ..	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	أ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكَي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'ālamīy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَأَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئِ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbuṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

Bismillahirrohmanirrohim

Alhamdulillah, segala puji dan syukur kami panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas limpahan rahmat, taufiq, Hidayah serta Inayah-Nya. Sholawat serta salam semoga tetap tercurahkan kehadirat Nabi kita Nabi Muhammad SAW beserta seluruh keluarga dan para sahabatnya, semoga kita mendapatkan syafaatnya di Yaumul Qiyamah kelak nanti.

Dengan pertolongan Allah SWT peneliti akhirnya dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi yang berjudul “Proses Pembentukan Kedisiplinan Peserta Didik di MI Matholi’ul Falah Juwana Tahun Ajaran 2021/2022”. Peneliti meyakini sepenuhnya bahwa keberhasilan dalam menulis skripsi ini bukan semata-mata usaha peneliti sendiri tetapi dengan bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, peneliti ingin menyampaikan banyak terimakasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc.M.Si. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Retno Susilowati, M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah Institut Agama Islam Negeri Kudus yang selalu memberikan motivasi.
4. Didi Nur Jamaludin, M.Pd. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam menyusun skripsi.
5. Muflihah, S.S., M.A., selaku Pembimbing Akademik yang telah bersedia memberikan bimbingan dan pengarahan mulai dari awal perkuliahan.
6. H. Nur Said, S.Ag., M.A, M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan ijin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
7. Para dosen dan staff pengajar di Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah membekali berbagai ilmu pengetahuan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
8. Choirul Amala, M.Pd, selaku Kepala Sekolah MI Matholi’ul Falah Juwana yang telah memberikan ijin dan tempat penelitian di sekolah yang dipimpinnya.
9. Bapak dan Ibu guru serta siswa-siswi MI Matholi’ul Falah Juwana yang telah memberikan waktu luang dalam wawancara penelitian.

10. Sahabat-sahabatku tercinta sekaligus keluarga Khanitia teman kecilku, Ayu Andayana S.M, Siti Nur Qori'ah, Nilna Syifa Ana S.H, Retno Dewi Ulfa S.H, Ilya, Awalnda, Eva, Achlis, Lailatul, Muna, Yuliana terimakasih untuk setia mendengarkan keluh kesah saya, memberikan semangat, dan Rara Nur Hikma teman seperjuangan dalam pembuatan skripsi sampai terselaikan secara bersamaan.
11. Teman-teman seperjuangan kelas PGMI-E 2018 yang saling memberi motivasi dalam menyusun skripsi.
12. Semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak bisa disebutkan satu persatu.

Penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada seluruh pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini, hanya do'a yang dapat penulis panjatkan semoga Allah membalasnya. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu kritik dan saran sangat diperlukan demi kesempurnaan skripsi ini, semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis dan pembaca. Aamiin.

Kudus, 13 Juli 2022

Penulis



Hesti Malinda

NIM: 1810310183